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有關改善嶼南路及羗山道的提問 

 
 
  李志峰議員通知本會，在 2010 年 10 月 18 日舉行的離島區議

會會議上，他將會提出以下問題︰ 
 
“  嶼南路和羗山道是大嶼南及大澳的主要交通道

路，由於多年來缺乏完善的維修保養，路面已老化，

有些更有下陷及爆裂的情況出現。再加上嶼南路和羗

山道特別多彎位，而且彎道狹窄，非常容易發生車輛

碰撞的意外。 
 
   本人於本年 5月 26日聯同交通及運輸委員會轄

下有關全面改善嶼南路和羗山道的路面情況工作小組

(“工作小組＂)成員和政府部門代表，一同實地視察

嶼南路和羗山道，工作小組於路面破損和彎位狹窄的

每個路段提出改善建議。本人要求運輸署和路政署盡

快進行有關路段的改善工程，防止意外的發生。長遠

而言，有關部門應全面檢討大嶼南的道路設施。現時

已有不少遊客經嶼南路和羗山路去大澳等景點參觀，

我認為有關部門應增撥資源，在嶼南路和羗山道進行

全面的重鋪和擴闊路面工程，以徹底解決問題。 
 
   本人要求運輸署及路政署派代表出席會議，回

應以上要求。＂ 
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